



„Karneval international – genial“ war Motto der beiden Sitzungen der Karnevalsgesellschaft Funkturm Hau. Im Vereinslokal ging es hoch her, da durfte natürlich weder Stimmungssänger Hermann Seeger noch Prinzessin Annika I. mitsamt Gefolge nicht fehlen. Auch Bürgermeister Peter Driessen ließ sich den Spaß nicht entgehen – und trug sogar die von Annika „verordneten“ Klompen. Ebenfalls ins Haus Kuckuck lädt der Funkturm am Samstag, 1. März. Dann beginnt um 15.11 Uhr in dem Lokal an der Alten Landstraße 11 der Kinderkarneval.